

No.	Q27. 自然や緑の保全・創出における方針・取り組みで何を重視すべきと考えますか(自由記述)
1	なし
2	特に無し
3	四日市のシンボルとなる樹木の植樹。サービスエリア、高速インターチェンジや幹線道路に植樹してほしい。長野のリンゴの木のように。
4	箱物の抑制 県、北勢ブロックなど各市町の箱物の重複投資の抑制、今話題となっている図書館の新設投資額を抑える、スマート等の活用による電子図書館を中心とした投資、必ず反対はあると思うが人口減少時代に対応するため、いち早く変更する必要がある
5	特になし
6	茶畠の転活用
7	特に無い
8	農地の事はほとんど関わりがなくてわかりません。
9	郊外は自然の緑地を大切にしてグリーンインフラをして欲しい。休日は、他県にいきらずとも 地元で、のんびりできる環境作り期待します。大人も子どもも楽しめる環境作りをして欲しいです。
10	遺跡や歴史のあるところの維持向上と観光地化。
11	特になし
12	なし
13	空き家、空き店舗の有効利用を推進して活気有る街づくりが必要
14	なし
15	なし
16	だれも手入れをしない緑地化は、鳥や虫が住み着くので不要(糞や蚊が発生する) 管轄を明確にして進めるべき
17	公園内に手軽なトレーニング器具・施設設置が、利用促進策になると考える。
18	ゆったりとした空間が ほしい
19	公害を防止する緑の防波堤の整備
20	人口減少にもかかわらず過剰な山林の開発制限を設ける、むしろ荒地や開墾放棄地の行政による強制整備代執行をおこなってほしい、民間や個人委託でも良い
21	大学、研究施設の充実
22	中央道路のくすのきは、たまに腕くらいの太さの長い木が落ちてるけど、自分の車に当たったらどうしようかといつも思います。よく通るのでなんとかして下さい。
23	特になし。
24	別にない。

25	ない
26	震災時に仮設住宅が、設置可能な公園の整備が必要ですよね。
27	特にない。
28	私は2万坪ほどの山林を7名の持ち主に話して里山保全として管理しています、山の頂上に展望場所としてます、平地は広場にして子供の遊び場、老人には畠として憩いの場所としています、土地の有効利用です。ボランティアとしています。
29	緑地化は整備に費用も地域の労力もかかるのでなるべく排除
30	自然環境が増えると、ゴミを不法投棄したり、人の目が行き届かなくなり犯罪が増えそうなので、その対策。
31	特になし。
32	特になし
33	現在以上に自治会強制ボランティアの負担はやめてほしい。市はそういったところへの人件費強化等対策を図るべき
34	山を切り開いての太陽光発電の禁止
35	特になし
36	山がソーラーパネル一色になって気持ち悪いので、是非整備して欲しい。自然破壊につながると思います。
37	南海トラフ地震を考慮したまちづくり(工場地域と住宅地域の安全化)
38	なし
39	ソーラーパネルは環境破壊に繋がるので規制した方がいい。山の斜面や、木を伐採してまで設置するものではない。火災時の消化困難や、破損時の土壤汚染、地盤の軟弱化など、周知啓蒙してほしい。
40	なし